



Magistrados y jueces denuncian presiones para castigar a trabajadores en paro

Magistrados y jueces denunciaron presiones para aplicar sanciones a los empleados, lo que vulnera sus derechos

Por Omar Tinoco Morales



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación en el **edificio de San Lázaro** acordaron no retomar labores este jueves 24 de octubre, como se les ordenó en la **circular 23/2024**, debido a que no existen condiciones para impartir justicia y denunciaron presiones hacia los magistrados y jueces titulares para aplicar sanciones a los empleados en paro, lo que vulnera sus derechos.

En una reunión entre jueces y magistrados de dicho edificio, **el 80% de los titulares resolvió que no se pueden retomar labores en San Lázaro**, y aclararon que esta decisión corresponde únicamente a la sede de San Lázaro, y evitaron pronunciarse a nombre de los 62 órganos jurisdiccionales restantes.

El **magistrado de Circuito Hector Orduña Sosa** informó la determinación de la base trabajadora y los titulares, quienes manifestaron su intención de retomar labores, pero siempre y cuando haya condiciones para administrar justicia pues no es posible hacerlo si hay violencia laboral contra los propios empleados.

[Magistrados y jueces denuncian presiones para castigar a trabajadores en paro - Infobae](#)